

Bagnères-de-Bigorre, le 23 juin 2023



C'est par une belle journée ensoleillée que la députée des Hautes-Pyrénées, Sylvie FERRER et son équipe ont accueilli sa collègue Danièle OBONO, députée LFI-NUPES de Paris devant la Maison de Quartier Laubadère. Ce vendredi 23 juin après-midi, les deux députées de LFI-NUPES ont choisi ce quartier populaire pour présenter aux habitant.es la campagne nationale sur la nécessaire réouverture des guichets d'accueils physiques dans les services publics. En effet, partout en France, disparaissent de nos services publics, les personnes susceptibles de répondre directement aux questions des usager.es (CAF, service des impôts, poste, préfectures, assurance maladie...) car toutes les démarches administratives deviennent de plus en plus hyper-numérisées.

Les services publics sont la richesse de celles et ceux qui n'en ont pas. C'est pourquoi, nous allons faire signer la pétition tout au long de ces prochains mois sur les marchés du département pour soutenir cette proposition de loi

transpartisane.

Sylvie FERRER a également célébré son anniversaire de mandat avec l'ensemble de son équipe, les militant.es de la France Insoumise et le public.

Elue le 19 juin 2022, elle est fière aujourd'hui de pouvoir représenter les habitant.es de la première circonscription des Hautes-Pyrénées et de porter les combats locaux.

Présente sur différentes luttes locales comme la sauvegarde des services publics de proximité comme le maintien de la trésorerie à Arreau, de la poste à Tournay ou encore des écoles de villages en hyper-ruralité elle a récemment fait savoir sa ferme opposition à la construction de l'hôpital unique de Lanne en faveur des hôpitaux publics de Tarbes et Lourdes.

A l'échelle nationale, cette première année de mandature aura été marqué par la lutte contre le projet injuste et inutile de la réforme des retraites avec pas moins de 14 manifestations qui font de cette mobilisation l'une des luttes historiques de notre pays. Pour faire face au gouvernement macroniste, à la droite et l'extrême-droite, les français.es ont choisi d'envoyer 151 député.es NUPES à l'Assemblée nationale pour porter leur voix. Depuis un an, ces député.es défendent au quotidien, et ce depuis 1 an, un programme de rupture face à la politique anti-démocratique, anti-sociale et anti-écologique du Gouvernement. La NUPES est donc bel et bien la première force d'opposition de ce pays.

Contact : Vanessa Issermann
Attachée parlementaire de
Sylvie FERRER
06 60 92 78 11

Contact : Vanessa Issermann
Attachée parlementaire de
Sylvie FERRER
06 60 92 78 11